
Jahresbericht Gesamtvorstand 2017 (Auszug) 

Sport 
RSG: 

 Sukejna Ceric wird Gaumeisterin und Vizemeisterin bei den westfälischen 

Meisterschaften in der SLK 11 Jahre. 

 Damit hat sie sich für die Deutschen Schülermeisterschaften qualifiziert. 
 Anna-Lena Dinter, Finja Steinmeier und Laura Twarz starten beim 

Deutschen Turnfest in Berlin. 

 

Kunstturnen:  

 Anna Winkelmann (10), Maja Buchta (12) sowie Michelle Dyck (10) 

werden Bezirksmeisterin in ihren AK. 

 

Sportkegeln: 

 Jonas Kunze wird als Gastspieler mit der Mannschaft  von TG Friesen 
Klafeld-Geisweid Westdeutscher- und Deutscher Jugendmeister.  

 Jonas Kunze wird Westdeutscher Jugendmeister im Paarkampf. 

 Die Herrenmannschaft bewegt sich im Mittelfeld der Oberliga. 

 
Fußball 

 Siggi Meyer übergibt nach 39 Jahren das Traineramt an Evran Cinar. Der 

jetzige Sportliche Leiter wurde in der Presse als „Mick Jagger des 

Amateurfußball“ bezeichnet. 
 Torben Budde wurde vom Verband als Fairplay-Sieger Monat August 

ausgezeichnet. 

 Nach 32  Jahren gab es in der Bezirksliga wieder ein Derby gegen SV 

Avenwedde. 

 Erstmalig konnte das Hallenturnier um den „Brinker-Cup“ gewonnen 
werden. 

 Nach einer Pause ist wieder einen A-Jugend im Spielbetrieb. 

 

Tischtennis 

 Die Herrenmannschaft ist in die 1. Kreisklasse abgestiegen. 

 Ob und wie es hier weiter geht, wird bis zur Sommerpause entschieden. 

 

Breitensport: 

 Die 60PLUS-Angebote Boule und Radtouren haben sich weiter etabliert.  

 

Badminton:  

 1. Mannschaft steigt (Saison 16/17) von der Landesliga in die 
Verbandsliga auf. 

 3. Mannschaft steigt (Saison 16/17) von der Bezirks- in die 

Landesliga auf und in der Saison 17/18 wieder ab. 

 2. Mannschaft steigt (Saison 17/18) von der Landesliga in die 

Verbandsliga auf. 
 Damit kommt es in der nächsten Saison zum Vereinsduell mit der 1. 

Mannschaft in der Verbandsliga. 

 Melissa Martens startet mittels einer „Wild-Card“ bei den Deutschen 

Meisterschaften.  
 

Für die entsprechenden Ehrungen (auch Jubilare) ist eine separate Veranstaltung in Planung. 

 

Sportstätten 
Die Renovierung der Sporthalle Alte Ziegelei ist endgültig abgeschlossen. Der Hallenboden wurde 

abgeschliffen und eine neue Linierung angebracht. Auch der blaue Wandteppich wurde erneuert. 

Damit sieht sie nach inzwischen 22 Jahren fast wieder wie neu aus. Unserem Hallenwart Theo 

Kordtokrax sei Dank. 



Veranstaltungen 

Nach einer Pause fand wieder eine 
Fußballschule statt. 40 Kinder waren an 3 

Tagen in den Osterferien dabei. 

 

Die Badminton-Abteilung organisierte  ein 
Angebot im Rahmen der Ferienspiele der 

Miele-Stiftung. 

 

Die Kreispokalendspiele (seit 2009 beim TuS) im Nachwuchsfußball waren wieder ein voller 
Erfolg. Vor knapp 1.000 Zuschauern gewann der SC Verl alle 4 Titel. 

 

Zwecks Information über unser Sportangebot fand in der Sporthalle Alte Ziegelei ein 

„Schnuppertag“ statt.  

Im Saal Müther fand eine große Jubiläumsfeier statt. Anlass 

waren 50 Jahre „Gymnastik für Sie“ und 20 Jahre 

„Männerfitness“. 

Regelmäßig wurde der „TuS-Stammtisch“ angeboten. Die 

Teilnehmerzahl allerdings ist noch nicht zufriedenstellend. 

Traditionell wurde wieder unter Mithilfe von 

Partnerorganisationen der Maibaum aufgestellt. 

 

Erstmalig wurde mit den „Tippe Open 2017“ ein 
Boule-Turnier veranstaltet. Mit 25 Teilnehmern 

wurden die Erwartungen weit übertroffen. Neben den 

Tuslern kamen auch Spieler aus Rheda, Rietberg, Verl 

und Wiedenbrück auf unsere Anlage. 

 

Als Dankeschön 

wurden unsere Sponsoren erstmalig zu einem Sponsorenabend 

eingeladen. In den Räumen der Sparkasse Gütersloh gab es 

neben TuS-Infos, Speisen und Getränken auch einen Gastvortrag 
zum Thema: Von der Kunst, Verantwortung zu übergeben – 

Nachfolge in Unternehmen regeln. 46 Teilnehmer waren eine gute 

Resonanz zur Premiere. Weitere Veranstaltungen sind geplant. 

Die 60Plus-Radler führten wieder eine mehrtägige Radtour an 
die Maas bei Venlo durch. 

Die Kunstturner richteten die Bezirksmeisterschaften aus und 

die vorweihnachtliche Turngala war wieder ein voller Erfolg. 

 
Im Dezember fand erstmalig ein Filmabend für Kinder und 

Jugendliche statt. 

 

Sonstiges  
Es wurde ein Jugendvorstand installiert: Christina Pascher und Christina Brummel sollen zukünftig 

abteilungsübergreifende Veranstaltungen organisieren. 

 

Als Nachfolger von Klaus Bünemann hat Reinhard Brummel den Bereich Sponsoring übernommen. 

 
Allen Sponsoringpartnern wurde der Aufkleber „TuS-Partner 2018“ zur 

Verfügung gestellt. Unsere Sponsoren sind wichtige Partner unserer Vereinsarbeit 

– bitte berücksichtigt sie deshalb bei euren Überlegungen und empfiehlt sie 

Freunden und Bekannten . 

Wir haben seit dem Frühjahr eine neue Homepage. Hier gibt es alle aktuellen 

Infos über unseren Verein.  

 

Für alle Trainer und Übungsleiter, die mit Kinder und Jugendlichen arbeiten, ist ein polizeiliches 
Führungszeugnisse erforderlich. 

 


